

コロナ禍 マイカー利用者が増加
普段、車に乗りなれない人も多くいるかもしれません
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇交差点は要注意！
…歩行者を見落とさないで！…
イエローストップの励行 ☐ 黄色信号は…『止まれ』です

◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！

◇右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る！

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

◇上下校時間は、最も危険な時間帯！スピード落として、細心の注意

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇追突事故の根絶
…わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう…

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

夕方4時 雨降り トラックが川に転落、男性2人が死亡

トラックがトンネルを抜けた後、ガードパイプを突き破って、川に転落

◇雨降りは、スピードを落として、慎重な運転をしましょう

2020/7/29(水) 23:22

29日午後4時ごろ、広島県の国道沿いの川にトラックが転落した。警察によると、トラックに乗っていた20~40代とみられる男性と、10~20代とみられる男性が死亡した。現場は片側1車線の直線。警察によると、トラックがトンネルを抜けた後、ガードパイプを突き破って川に転落した。事故当時は雨が降っていたとみられる。

交差点 左折のタンクローリー、車線越え、衝突、横転 重油流出

交差点を左折した後、車線を越えて…対向で信号待ちしていた軽乗用車2台と衝突

◇交差点 右左折時は、『スピード』を十分に落としましょう

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう

2020/7/28(火) 21:12

28日午前10時40分ごろ、京都府で、小型タンクローリーが、赤信号で停車中の軽乗用車2台に衝突、横転し、各運転者の3人が腕などに軽傷を負った。タンクローリーに積載されていた重油が路上に流出。警察によると、タンクローリーが交差点を左折した後、車線を越えて対向の軽乗用車2台と衝突したとみて原因を調べている。

夕方6時 自転車の8歳男児をひき逃げ

通報した女性の車のドライブレコーダーの映像などを捜査し、容疑者を特定

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護

2020/7/29(水) 11:52

28日午後6時半すぎ、大阪府の三差路で、自転車に乗っていた8歳の男の子をはね軽傷を負わせたのに逃走したとして車を運転していた男（85）が逮捕されました。警察が通報した女性の車のドライブレコーダーの映像などを捜査し容疑者を特定しました。